

et souvent même ne sont que de simples conclusions du bon sens.

Le "*Manuel*" que nous reproduisons aujourd'hui, outre qu'il convient aux personnes de toutes les classes, semble devoir être le livre classique à mettre entre les mains des enfants après leur première communion; le *petit Catechisme* enseigne à l'enfance ce qu'il faut croire, ce *Manuel* lui apprendra pourquoi et comment on croit.

Ces deux petits livres pourraient, pour nos jeunes générations qui passent par les écoles primaires, former comme un cours abrégé de religion qui serait suffisant, pensons-nous, pour les prémunir contre les ennemis de leur foi.

Monseigneur de Montréal, dans une circulaire à son Clergé en date du 12 Mai dernier, recommande le présent "*Manuel*" dans les termes qui suivent :

" Nous croyons devoir vous recommander ici d'introduire dans les collèges, dans les couvents et dans les écoles le catéchisme de Scheffmacher dont on publie actuellement une nouvelle édition à Montréal, avec quelques chapitres additionnels. Ce catéchisme pourrait être avantageusement enseigné après la première communion."

Les quelques modifications apportées au texte de *Scheffmacher* n'ont été introduites que pour accommoder mieux son livre à notre public canadien et pour en faire une arme plus efficace contre l'ennemi tel qu'il se présente de nos jours.

I  
 tou  
 I  
 vie  
 I  
 R.  
 con  
 fau  
 I  
 ma  
 " n  
 " il  
 (Ep  
 pas  
 se c  
 hor  
 L'E  
 le s  
 vér  
 I  
 fess  
 toin